

# 1. Vorsitzender Erwin Sedlmeier

Kiefernstr. 17, D - 84051 Essenbach

Tel. 00498703567 Mail: [erw.sedlmeier@gmail.com](mailto:erw.sedlmeier@gmail.com)

Bankverb.: Sparkasse Landshut

IBAN: DE95 7435 0000 0020 8457 49

BIC: BYLADEM1LAH



## Rundschreiben, 1/2019

Liebe Vorstands- und Beiratsmitglieder des Brünner Kröpfer Europaclub (BKEC) von 2010,

möchte Euch kurz über die „super“ internationale Brünner Kröpferschau in Salzburg und über die Beschlüsse von Osthofen informieren.

Zunächst zu Salzburg. Über diese Schau wurde ja bereits in der Homepage des Verband deutscher Taubenzüchter (VDT) und des deutschen Brünnerclubs ausführlich berichtet. Der Anlage könnt Ihr den gesamten Bericht, den ich über diese Schau geschrieben habe, entnehmen.

Anlässlich der deutschen Brünner Kröpfer-Schau, die vom 03. bis 06. Jan. in Osthofen (D) stattfand, traf sich die Vorstandschaft des BKEC am Freitag zu einer Sitzung. Hier wurden die weiteren Schritte für die kommenden Jahre besprochen. Anwesend waren auch die Clubvertreter aus Belgien, Deutschland, Frankreich, England, Niederlanden, Österreich und Polen. Vorab hat der 1. Vorsitzende in Salzburg mit den tschechischen Vertretern einiges besprochen.

Ein TOP war die Nachbesetzung von unserem bisherigen 2. Vorsitzenden Ing. Iiri Veltrusky, der uns leider am 05.10.2018 für immer verlassen hat. Hier war die Versammlung der einstimmigen Meinung, dass wir dieses Amt bis zur Neuwahl 2020 nicht besetzen.

Der nächste TOP war die künftigen Schauen des BKEC. Auch hier gab es einen einstimmigen Beschluss, dass sich der BKEC mit seinen nächsten Schauen stets der EE-Schau des Europaverbandes anschließt. Ist die Europaschau der EE zu weit entfernt, schließt sich der BKEC der deutschen Brünnerschau mit einer rassebezogenen Europaschau an. Bei großen Jubiläum eines nationalen Brünnerclubs, sind Ausnahmen möglich. Unsere nächste Schau des BKEC ist 2021 die EE-Schau in Tulln/Österreich. Bei dieser Schau feiert der BKEC sein 10-jähriges Gründungsfest.

Eine sehr erfreuliche Meldung habe ich noch, denn bei der Schau in Salzburg ist nun der polnische Brünnerclub als achter nationaler Club unserem BKEC offiziell beigetreten.

Liebe Brünnerfreunde, das sind die wichtigsten Informationen und Beschlüsse, die ich Euch somit weiter gegeben habe.

Die Vorstandschaft des BKEC wünscht Euch und Euren Familien ein gesundes, erfolgreiches Jahr. In züchterischer Verbundenheit und mit besten Grüßen verbleibt

Erwin Sedlmeier, 1. Vors.

gez.

Gregor Mathieu, Westbeauftragter

gez.

Rudi Baswald, Ostbeauftragter